



Bitácora; ilustrando la flora nativa en la ciudad

Estudiante: Camila Guaman (Arquitectura)

El proyecto "Bitácora: Ilustrando la Flora Nativa en la Ciudad" se centró en explorar y documentar la rica biodiversidad de especies de flora nativa que habitan en las plazas y parques de la comuna de La Serena. Inspirado en las tradiciones de los naturalistas que plasmaban sus descubrimientos en bitácoras ilustradas, esta iniciativa buscó resaltar la belleza y relevancia de la flora local a través de la ilustración botánica.

Teniendo en cuenta que la IV Región de Coquimbo es una de las 25 áreas de mayor biodiversidad a nivel mundial, con un alto porcentaje de endemismo, se procuró poner

en valor estas especies que coexisten silenciosamente en la ciudad.

El formato elegido para esta bitácora fue un libro de postales, donde cada postal presentaba una ilustración detallada de una especie de flora nativa en su cara principal, acompañada de una descripción de su rol paisajístico en la parte posterior, junto con esquemas explicativos.



Revisa el libro digital [aquí](#)

